## Neue Infos der Grundschule Kölln-Reisiek

vom 07.06.2023:

Liebe Eltern, aus der Grundschule gibt es folgende Neuigkeiten:

- > In dieser Woche werden die Lüftungsanlagen in den Klassenräumen eingebaut und dann demnächst auch in Betrieb genommen.
- Ein kleiner Rückblick auf unseren Lauftag: Wir sind begeistert von der sportlichen Leistung aller Kinder und der großartigen Unterstützung durch das Anfeuern an der Laufstrecke von Ihnen. Vielen lieben Dank dafür!
- Als nächstes steht diesen Freitag unser Sportfest an. Wir freuen uns sehr auf einen tollen Nachmittag, an dem das Wetter es sehr gut mit uns zu meinen scheint. Das Sportfest ist zwar eine schulische Veranstaltung, dennoch möchten wir Sie bitten, uns bei der Beaufsichtigung der Kinder zu unterstützen. Noch ein weiterer Hinweis zum Sportfest: auch wir versuchen, immer nachhaltiger zu handeln. Daher haben wir uns entschieden, Becher für Kaffee und Kaltgetränke aus wiederverwertbaren Materialien zu verwenden. Wir freuen uns über die Rückgabe der Becher an der Mensaküche. Vielen Dank!
- Vir arbeiten seit Längerem daran, dass Frau Paul einen unbefristeten
  Arbeitsvertrag erhält und somit gesichert an unserer Schule tätig sein darf.
  Bisher gibt es von Seiten des Schulamtes leider keine zufriedenstellende Aussage,
  so dass wir Sie um Ihre Unterstützung bitten möchten.
  Am Freitag während des Sportfestes werden wir eine Unterschriftensammlung
  starten. Die Unterschriften leiten wir anschließend mit dem Anschreiben von Frau
  Paul an das Schulamt sowie an das Bildungsministerium weiter. Das Anschreiben
  finden Sie bereits heute im Anhang, es liegt auch am Freitag noch einmal aus. Frau
  Paul hat sehr persönliche Worte gefunden, die sowohl ihren Wunsch ausdrücken,
  an unserer Schule bleiben zu können, als auch deutlich machen, welche
  umfangreiche Kompetenz uns verloren gehen würde. Wir hoffen sehr, dass wir mit
  so vielen Unterschriften wie möglich ein deutliches Zeichen setzen können. Darum
  bitten wir Sie um Ihre Unterstützung durch Ihre Unterschrift. Auch hierfür
  danken wir Ihnen bereits jetzt schon von ganzem Herzen!

Viele Grüße Janina Kühl Stellv. Schulleitung